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В кулуарах ПМЮФ-2022 координатор Совета блогеров при Совете Федерации Валерия Рытвина
рассказала корреспонденту L.R о необходимости ввести меры государственного регулирования
в отношении лидеров мнения в интернете. Речь идет о присвоении блогерам отдельного кода
ОКВЭД и создании специального реестра.

Члены Совета предлагают дополнить Общероссийский классификатор видов экономической
деятельности (ОКВЭД) пунктом: «Деятельность в сфере информирования и влияния на мнение
аудитории в социальных сетях и создания пользовательского контента». По словам Рытвиной,
это позволит, во-первых, решить давнюю проблему правового статуса инфлюенсера, во-вторых
— соблюсти баланс интересов отрасли и государства. Результатом нововведения должно стать
создание реестра блогеров, «генерирующих экспертный конструктивный контент», для
включения в который у желающего должен быть предлагаемый код ОКВЭД.

— Наша инициатива — это такой первый шаг, с одной стороны, к поддержке отрасли, чтобы
ее можно было отказывать адресно, а с другой — к регулированию отрасли в принципе, потому
что на сегодня блогер оказался вне правового поля и вне профессий, — рассказала Рытвина.
Юрист отметила, что сейчас блогеры для оказания услуг вынуждены регистрироваться как
индивидуальные предприниматели или самозанятые, но выбирать другие виды деятельности.
Такой пробел, по мнению членов Совета блогеров, можно устранить с помощью
законодательной инициативы.

Также Рытвина прокомментировала новость о том, что в Китае юридические блоги разрешили
вести только профессионалам с подтвержденной квалификацией.

— Для ряда отраслей в российской действительности обязательно нужно делать такой барьер.
Когда юристы, врачи, психологи и другие узкие специалисты учат огромные массы людей
каким-то вещам без образования, то я считаю, это просто преступление в отношении
общества. Есть действительно классные эксперты, компетентные в первую очередь, которые
могут оказать качественные услуги, дать качественную информацию, а есть шарлатаны.
И потребитель не может зачастую отличить где ему навязывают услуги инфоцыган, у которых
нет образования. В интересах общества, в интересах потребителей этих информационных
услуг такой фильтр нужно сделать и, наверное, все-таки мы пойдем в сторону урегулирования
этой отрасли.

В заключение Рытвина дала совет для начинающих юристов — развивать личный бренд, чтобы
занять эту нишу и стать юристами-блогерами. По словам координатора Совета, в России много
хороших опытных дипломированных специалистов, которые активно ведут свои социальные
сети. Однако для этого важно еще и понимать, как развивать блог, а для этого нужно
«повышать скиллы именно по части продвижения».

Инициативу включения блогеров в ОКВЭД поддержала председатель Союза блогеров-юристов,
член Совета по вопросам интеллектуальной собственности при Совете Федерации Елена
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Гринь.

— Мы создали на базе МГЮА и Ассоциации юристов России Союз юристов-блогеров, который
занимается правовым просвещением граждан, и объединили наши усилия вместе с Советом
блогеров, активно поддерживаем различные законотворческие инициативы. На наш взгляд
тема по созданию ОКВЭД является наиболее важной, поскольку действительно позиция
лидеров мнений в какой-то части является позицией СМИ. Легализация деятельности лидеров
мнений-болгеров на данный момент крайне важна, — считает Гринь.

Сообщение Совет блогеров при Совфеде предлагает законодательные меры для борьбы с
инфоцыганами появились сначала на legal.report.
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